
5 Pièces

124 m²

Réf. 85014464

1 790 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Exclusivité  -  Paris  8ème  -  Penthièvre  /  Faubourg  St  Honoré  -

Appartement  traversant  -  3  chambres  et  une  "family  room"  -

Parking.Situé au 2ème étage d'un bel immeuble des années 1800, ce

bien  récemment  rénové,  de  123  m²  offre  une  belle  réception  avec

cuisine ouverte meublée et équipée, donnant sur une jolie cour arborée,

une  family  room  desservant  une  chambre  avec  salle  de  bains,  une

chambre  parentale  avec  salle  de  douche,  buanderie  et  toilettes,  une

troisième chambre et des toilettes indépendants.Une place de parking

dans la cour et une cave complètent ce bien. Honoraires à la charge du

...

Exclusive  -  Paris  8ème  -  Penthièvre  /  Faubourg  St  Honoré  -  Cross-floor  flat  -  3

bedrooms  and  a  family  room  -  Car  park.Located  on  the  2nd  floor  of  a  beautiful

building dating from the 1800s, this recently renovated 123 m² apartment offers a

beautiful  reception  room with  open-plan  furnished  and  equipped  kitchen,  opening

onto a pretty courtyard planted with trees, a family room leading to a bedroom with

bathroom,  a  master  bedroom  with  shower  room,  utility  room  and  toilet,  a  third

bedroom and separate toilet.A parking space in the courtyard and a cellar complete

this property. Agency fees payable ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME
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